



H. Puebla de Z. a 14 de noviembre de 2013

Conocen estudiantes de la Universidad Anáhuac el Servicio Electoral Profesional del IEE

Estudiantes de la licenciatura en Administración Pública y Gobierno de la Universidad Anáhuac Puebla conocieron la manera en que se lleva a cabo el Servicio Electoral Profesional en el Instituto Electoral del Estado, a través de una plática que fue presentada por el Consejero Mtro. José Luis Martínez López y por el encargado de despacho de la Unidad del Servicio Electoral Profesional, Juan Carlos Uscanga Borja.

Acompañados por el maestro José Félix Urbano Noé Ávila, catedrático de la Universidad Anáhuac y ex consejero electoral del IEE; los alumnos atendieron la exposición en la que fueron explicados los conceptos relativos al Servicio Electoral Profesional del Instituto.

Ahí, se expusieron la definición del servicio y los procesos sustantivos que lo conforman que son el ingreso, capacitación, formación y desarrollo profesional; evaluación, promoción, ascenso e incentivos y sanción. Además, se detalló que actualmente en el IEE existen 17 puestos correspondientes al Servicio Electoral Profesional.

Al responder las preguntas de los estudiantes, el Consejero José Luis Martínez destacó la importancia de la continuidad en la profesionalización del personal del Instituto y, a su vez, subrayó la relevancia del acercamiento y vinculación de los organismos públicos con las instituciones educativas.

ATENTAMENTE

Instituto Electoral del Estado